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質問順 １ 議席番号 ８ 質問者 石  井   龍  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

少子高齢化・人
口減少問題に
ついて伺う 

（１）２０４０年問題をどのように捉えているのか。 

町長 

担当課長 

（２）限界集落対策について伺う。 

（３）公営住宅の建て替えが順次進んでいるが今後コンパクトシテイ構

想はないのか伺う。 

（４）産み育て易い町づくりも重要ですが未婚者対策にどのように取り

組んでいくのか伺う。 

２ 

交流人口を増
やす施策につ
いて伺う 

（１）観光客の誘客や交流人口増に向けた取り組みについて伺う。 

町長 

担当課長 

（２）ホッケーの町アピールで町おこしは出来ないか伺う。 

３ 

儲かる農業施
策について伺
う  

（１）農家は安心安全な農産物生産は出来るが販売は出来ない有利な販

売支援について伺う。 

町長 

担当課長 
（２）直販会社が設立されたがどのように支援していくのか伺う。 

（３）令和３年産ひとめぼれが全国食味コンクールに於いて特Ａの評価

が取れた販売支援について伺う。 

４ 

米軍実弾演習
について伺う 

（１）地元畜産農家との事前協議はどうなっているのか伺う。 

町長 

担当課長 

（２）採草や経営に影響が出たときの補償について伺う。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ２ 議席番号 ４ 質問者 細  井   良  則  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

公共施設の整
備計画につい
て 

（１）公共施設の照明ＬＥＤ化計画の進捗状況を伺う。 

町長 

担当課長 

（２）公共施設の照明ＬＥＤ化への試算はしているのか伺う。 

（３）ＬＥＤ化への投資についての評価を伺う。 

  ・リース品の活用はできないか 

（４）学校施設、体育施設のＬＥＤ化計画を伺う。 

２ 

不登校の解消
について 

（１）不登校児童・生徒の現状を伺う。 

教育長 

担当課長 

（２）不登校児童・生徒の推移を伺う。 

（３）不登校の原因の把握と改善方法を伺う。 

（４）不登校児童・生徒の教育環境をどのように考えているのか。 

（５）不登校生徒の進路と進路指導はどうしているか。 

３ 

就学前教育の
充実について 

（１）就学前教育を考える協議会の設置後のタイムスケジュールを伺

う。 

教育長 

担当課長 
（２）今後の就学前教育の方向性を伺う。 

（３）公立森幼稚園の存続の取組を伺う。 

４ 

町政運営につ
いて 

（１）町民協働参画のまちづくりの理念と具体的施策を伺う。 

町長 

（２）協働参画に必要な情報の共有をどのように実践していくのか。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ３ 議席番号 １ 質問者 横  山   弘  康  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

人口減少対
策として空
き家の活用
と、演習場周
辺移転措置
事業での町
内移転対応
について 

（１）令和元年６月定例会質問後の人口減少課題把握と対応を伺う。 

町長 

担当課長 

（２）令和元年９月定例会後の空き家対策、空き家バンク登録数と移住者

数を伺う。 

（３）特定空き家の判断基準作成と基準に沿って対応した家屋を伺う。 

（４）演習場周辺移転事業利用者への町内空き家等の斡旋の有無を伺う。 

２ 

都市計画住
宅用地指定
地域の農地
対応につい
て 

（１）住宅用地指定後何も対応されていない農地の有無を伺う。 

町長 

担当課長 

（２）その地域に対する今後の対応を伺う。 

３ 

鳥獣被害防
止としての
テキサスゲ
ート等の取
組について 

（１）簡易な開閉式ゲートが設置困難な地域の把握の有無を伺う。 

町長 

担当課長 
（２）町としてテキサスゲート等への取組の検討の有無を伺う。 

（３）整備する場合の財源内訳、受益者負担の有無を伺う。 

４ 

コロナ過に
おける郷土
芸能などの
無形文化財
継承支援に
ついて 

（１）昨年３月定例会後、保存・継承、ＰＲについて関係団体との協議の

有無を伺う。 
教育長 

担当課長 

（２）公演、開催ができる環境について、今後検討するのかを伺う。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ４ 議席番号 ９ 質問者 宿  利   忠  明  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

町長選挙につ
いて 

（１）結果をどのように考えているか伺う。 
町長 

担当課長 
（２）投票率について伺う。 

２ 

公約について 
（１）畑も耕さず、種もまけなかった４点について伺う。 

町長 

（２）給与のカットについて伺う。 

３ 

施政方針につ
いて 

（１）「デジタル化」の取組が一気にスタートしたが、弱者に対しての対

策を伺う。 

町長 

担当課長 

（２）新たなアイデア実践による活性化とは、どのように考えているの

か伺う。 

（３）「生まれ育った玖珠町を誇りに思う」町とは、どのような町か伺

う。 

（４）「サテライトオフィス」「コワーキングスペース」「ローカル５Ｇ研

究施設」に、現在企業誘致があるか伺う。 

（５）三日月の滝公園の計画を伺う。 

４ 

くらしのサポ
ートセンター
について 

  森地区ではすでに活動しているが、八幡地区でも４月に設立予定で 

準備を進めている。公助でできることを伺う。 

町長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ５ 議席番号 ３ 質問者 河  島   公  司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

玖珠町長選

挙の投票率

について 

（１）町長選の投票率の低下をどう考えるのか伺う 
町長 

担当課長 

（２）若年層ほど低投票率だが原因と改善策を伺う。 

担当課長 

（３）有権者の年齢が１８歳に引き下げられたことが要因でないか伺う。 

（４）身近な選挙の投票率はまちづくりへの参加率だが考えを伺う。 町長 

２ 

施政方針に

ついて 

（１）引き続き「まちづくりの原点は議論」と掲げた二期目の決意を伺う。 

町長 

（２）共同参画のまちづくりで、各種団体の連携協議はどうなっているの

か伺う。 

（３）人口減少対策としての玖珠らしい地方創生で、雇用の拡大・子育て

環境の充実・交流人口の増加・観光の充実の本気度を具体的に伺う。 

（４）民間活力の活用で、カウベルランドくす、三日月の滝公園、道の駅

も含めた指定管理施設の活用について、これまでの反省を踏まえ意気

込みを伺う。 

３ 

公共施設の

指定管理に

ついて 

（１）町の指定管理施設について伺う。 

副町長 （２）指定管理者制度を導入することのメリット・デメリットを伺う。 

（３）指定管理のあり方について伺う。 

４ 

教育行政につ

いて 
今年度の反省と来年度の抱負について伺う。 教育長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ６ 議席番号 １１ 質問者 秦     時  雄     

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

玖珠中学校跡
地について 

（１）玖珠中学校跡地の利活用について、町の利活用方針を伺う。 町長 

２ 

ＨＰＶワクチ
ン（子宮頸がん
予防ワクチン）
の積極的勧奨
再開について 

（１）本年４月より積極的勧奨が再会されるが、情報提供についてどの

ような周知方法を行うのか伺う。 

町長 

担当課長 

（２）定期接種対象年齢以外への救済制度が導入された場合の情報提供

について、どのような周知方法を行うのか伺う。 

（３）対象者が地方から住民票を異動せず、他県で就学している学生等

の接種について伺う。 

（４）ワクチンの定期接種対象年齢を過ぎたため、自費で接種費用を負

担した人への助成を、どのように考えるか伺う。 

３ 

高齢者福祉（護
人材の確保及
び支援）につい
て 

（１）郡内の居宅介護支援事業所における介護人材の不足、人材確保の

現状について伺う。 町長 

担当課長 

（２）介護人材の確保に向けた支援事業の必要性について伺う。 

４ 

子育て支援の
充実について 

（１）幼児教育、保育の無償化について 

  ①０歳から２歳児までの無償化について伺う。 

町長 

教育長 

（２）学校給食の無償化について 

  ①完全無償化について伺う。 

  ②多子世帯の経済的負担の軽減について伺う。 

（３）１８歳以下（高校生）への１０万円給付金について 

  ①国の基準日（令和３年９月）以降に離婚やＤＶなどにより、ひと

り親家庭となったために、給付を受けていない世帯への支給ができ

ないか伺う。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ７ 議席番号 １０ 質問者 河  野   博  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

玖珠郡育英会
の奨学金の返
済免除につい
て 

玖珠郡へ帰って居住された奨学金利用者には奨学金返済の免除が玖

珠郡育英会の基金で出来るように九重町と協議されないか伺う。 

町長 

教育長 

２ 

久留島武彦先
生の教育推進、
子育て支援に
ついて 

（１）中学生・高校生のホームスティ先を、アンデルセンの国デンマー

クに変えないか。また、生誕地オーデンセと姉妹都市提携を結び交

流を深めることにより、久留島武彦先生が目指した人づくりでグロ

ーバルな夢のある玖珠町づくりを考えないか伺う。 
町長 

教育長 

担当課長 （２）子ども園協議会から要望があった特別な支援が必要な子どもへの

子ども園の職員加配補助について伺う。 

（３）１２月議会で設置されると言われた虹の架け橋協議会について、

設置されていればその内容について伺う。 

３ 

マイナンバー
カードを導入
後の役場窓口
来客者・業務の
変動について 

（１）マイナンバーカード使用によるコンビニエンスストアでの住民票

等発行事業で、来庁者数・手数料の変動について伺う。 
町長 

担当課長 

（２）マイナンバーカードの普及目標及び達成状況について伺う。 

４ 

玖珠町の基金
状況及び国保
特別会計の今
後の見通しに
ついて 

（１）最近の基金残高及び基金の国債等の運用状況について、また今後

の見通しについて伺う。 
町長 

担当課長 
（２）最近の国民健康保険事業会計の財政状況及び基金残高状況、今後

の見通しについて伺う。 

５ 

消防施設整備
について 

来年度は２４分団消防詰所の建築工事が予算化されているが、今後 

まだ建築予定があるのか、あれば何ケ所位あるのか伺う。 

町長 

担当課長 

６ 

役場組織機構
について 

これまで何度か質問してきたが、各班の主幹の呼称を例えば班長等、

町民に接しやすい呼称に変更されないか伺う。 

町長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ８ 議席番号 ２ 質問者 衞  藤   和  敏     

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

儲かる農業の

構築について 

（１）県の農業緊急事態宣言に対してどのように取り組むのか。 

  ・玖珠町農業の現状と今後の対策について 

町長 

担当課長 

（２）グリーンプラザ直販組合強化支援の考えを伺う。 

  ・集荷場など用地・建設や販売宣伝等の支援について 

  ・食べチョクやメルカリなどを利用した販売や、独自のアプリ開発

はできないか 

（３）耕畜連携の体制を構築できないか伺う。 

  ・仕組みづくりができないか 

  ・堆肥利用促進費補助金制度はできないか 

２ 

徳力教育につ

いて 

（１）『しつけ』の観点から幼児教育の考えを伺う。 

  ・教育長の思いとビジョンについて 

教育長 

担当課長 

（２）道徳教育の取組について伺う。 

（３）日本や玖珠町に誇りを持てる教育の取組について伺う。 

  ・神話や歴史的宗教感の教育について 

（４）自助努力や勤労勤勉の精神を育む教育の取組について伺う。    

  ・二宮尊徳・久留島武彦など日本や世界の偉人教育について 

  ・旧森中学校の二宮尊徳像をくす星翔中学校に移設できないか 

３ 

脱炭素施策に

ついて 

 

（１）森林活用によるカーボンネガティブの取組をしないか伺う。 

  ・県下一、二酸化炭素を吸収する町をアピールしてはどうか 

  ・クレジットを活用した排出取引の推進について 

町長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 

 


